

Haben am Samstag viel Musik und Freude im Gepäck: Die Musiker der Folkband Drumlin.

(Bild: zvg)

Andelfingen: Konzert von Drumlin

Einzigartiger Akustik-Folk

In der Scheune des Schlosses Andelfingen finden im Sommer jeweils attraktive Konzerte in einmaligem Ambiente statt. Nach Heiri Müller und Suzanne Klee tritt am Samstag die Saitenmusikformation Drumlin auf.

Gehören auch Sie zu denjenigen, die das Fussball-EM-Schauen lieber anderen überlassen? Dann bietet Ihnen das Team «Kultur im Schloss» die ultimative Alternative. Die Folkband Drumlin – Urs Bösiger (Hackbrett, Gesang), Christian Jordi (Geige, Mandoline, Gesang), Dominik Lendi (Kontrabass, Gesang) und Markus Rüeger (Leadgesang, Gitarren, Mandoline) - laden in der Schlossscheune Andelfingen zu einem unvergesslichen, genüsslichen und musikalischen Liederabend ein. ganz ohne Grossleinwand und Fussball. Der Drumlin-Sound ist in seiner Art einzigartig: Vom Folk hat er die traditionellen Instrumente und die virtuose Beherrschung, vom Jazz die Unmittelbarkeit, vom Rock die Fetzigkeit und vom Pop die Arrangierbarkeit. Kurzum - zünftiger Folk mit würzigen Zutaten, mit Groove wie beim besten Salsa. Drumlin spielt Interpretationen von Melodien aus der

Schweiz und Europa – mal fetzig scharf, mal feinste Saiten anzupfend – sowie Eigenkompositionen instrumental und als gesangliches Erlebnis.

Die Zuschauer erwarten vier kräftige Männersingstimmen und ihre akustisch gespielten Saiteninstrumente, die sie brillant beherrschen. Der beste Drumlin-Sound entsteht an Ort und Stelle. Er macht glücklich, ein wenig süchtig und wirkt sofort. (eg)

Samstag, 21. Juni. Türöffnung 18 Uhr; Konzertbeginn 20 Uhr. Schlossscheune, Andelfingen. Eintritt 25 Franken. Reservation unter www.schlossandelfingen.ch/veranstaltungen oder Tel. 052 304 27 00.